
SPD- Fraktion 
im Rat der Samtgemeinde Elbtalaue 
Vorsitzender        Tel.: 05865/1041 
Uwe Beckmann       Mobil: 015777809005  
Dorfstraße 36, 29476 Quickborn     Mail: mubeckmann@t-online.de 

 

An die 

SG Elbtalaue      per Mail  

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit beantragen wir für die nächste BÖVEE-Sitzung folgende TOP: 
 
 
 
 
1. Verkehrszählung Gusborn-Zadrau  
Es wird die Vorstellung der Auswertung/Bewertung beantragt. 
SV: 
Am 27.02.2019 (BÖVEE/X/12) wurde beschlossen, dort eine VK-Zählung durchzuführen. Auf 
Nachfrage wurde am 22.08.2019 (TOP12.2) mitgeteilt, dass die Zählung erfolgt sei. 
1.1 Vorstellung des von der SG beschafften Messgerätes. 
  

 

2. Antrag auf Erstellung einer digitalen Straßenkarte der SG-Straßen 
Bisher liegt dem Ausschuss lediglich eine analoge Karte der SG-Straßen vor. 
Liegt der Verwaltung eine digitale Karte vor? Wenn nein, sollte das GIS-Büro des LK mit der 
Umsetzung beauftragt werden. 
 
 
 
3. Instandsetzung Gusborn-Zadrau 
Der Ausschuss möge gemeinsam mit den Verantwortlichen der Verwaltung beraten, welche 
nachhaltigen baulichen Maßnahme nunmehr getätigt werden sollen. 
 
SV: 
Trotz mehrfacher Anfragen ( 18.10.18:Herr Donnerstag: Reststrecke ist eingeplant; 17.10.2019: 
Herr Donnerstag: Maßnahme ist in Vorbereitung), hat sich an dem Zustand der Straße nach fast 1 ½ 
Jahren nichts geändert; seit Monaten sind Leitpfähle schief und umgefahren bzw. zerstört, die 
Beschilderung ist teilweise nicht sinnvoll pp. 
Mein Vorschlag: 
- macht eine streckenweise einseitige Verkehrsführung Sinn ? 
- Sperrung der Straße für Wohnwagengespanne und LKW ab 3,5 t ? 
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Zum TOP Anfragen: 

o Sachstand Bauvorhaben Brücke Karwitz 

 

o Sachstand Geschwindigkeitsmessungen auf den SG-Straßen 

(siehe BÖVVE X/10 (v.18.10.2018) TOP 7.2 sowie BÖVEE X/11 v.28.11.18 und 

BÖVEE/X/12 v. 27.02.2019) 

Es wurde um Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen auf den SG-Straße durch 

den LK gebeten. 

Wer hat wann, mit welchem Ergebnis diesen Auftrag erledigt? 

 Gibt es eine Rückmeldung vom Landkreis ? 

 

o Ausbau Elberadweg zwischen Langendorf und Damnatz 

Sachstand zum Baufortschritt.  

Wurden die von der SG zu tragenden Eigenmittel ausgezahlt? In welcher Höhe? 

 

o Wie ist der aktuelle Zustand der SG-Straßen (Schlaglöcher, relevante Fahrbahnrisse, 

Absackungen pp.)? 

Gibt es Kennzahlen? 

 

o Zustand der Verkehrszeichen in dem Zuständigkeitsbereich der SG. 

Verkehrszeichen sind teilweise nicht mehr erkennbar oder beschädigt. 

Ist die Anzahl der VZ an den SG Straßen bekannt?  

Ist die Aufstellung noch sinnhaft? 

 

 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

Uwe Beckmann 
 
 

   

 




